



# Escuela Bernardo O'Higgins de San Felipe cumple 134 años de trayectoria

La Escuela Bernardo O'Higgins, conocida también como E - 58, este martes 20 de agosto cumplió 134 años de trayectoria. Su ceremonia estuvo acompañada por un acto escolar con la presencia de la alcaldesa Carmen Castillo, directores de educación, profesores, apoderados y estudiantes del recinto.

El establecimiento estatal es uno de los más antiguos de la comuna, junto con la Escuela José de San Martín. Comenzó siendo una escuela elemental que se ubicó primero en la avenida Maipú de San Felipe.

A lo largo de los años pasó por varios procesos transformacionales, entre ellos, en el año 1975 se trasladó al lugar en el que

**• En su ceremonia de aniversario fueron anunciadas mejoras infraestructurales tras sufrir daños a causa del intenso temporal del pasado 2 de agosto.-**

actualmente se encuentra y para el 2005 cambió su nombre a Escuela Bernardo O'Higgins incluyendo, además, una infraestructura más moderna.

Su directora, **Paula Cabello Aguilar**, quien se encuentra en el cargo desde el año 2019, nos comentó algunos de sus destacados logros educativos. «Nosotros hemos tenido mejoras sustanciales en el SIMCE, hemos aumentado la matrícula, nosotros tenemos tres cursos sin cupo que son primero, cuarto y séptimo básico, también fuimos destacados

hace más o menos un mes por tener una de las mejores asistencias del sistema municipal, que es un trabajo que se ha hecho mancomunadamente con la dupla psicopsocial y con los apoderados del establecimiento.

«También se han invertido recursos en proyectos de conservación; recientemente adquirimos un proyecto de laboratorio computacional por una inversión bastante alta que ha permitido también incorporar a las TICs dentro de lo que es la sala de clases».

En la instancia ceremonial, la alcaldesa de la comuna, **Carmen Castillo Taucher**, anunció nuevas mejoras que se vienen para el recinto educativo. «A raíz del último sistema frontal que vivimos, que fue muy violento por el viento, hubo una visita por parte de quienes ven inversiones a través de la Seremi de Educación y la Seremi evaluó esta escuela Bernardo O'Higgins Riquelme y vio que necesita urgentes reparaciones para poder continuar con un funcionamiento como co-



Este martes 20 de agosto, la Escuela Bernardo O'Higgins cumplió 134 años.

rresponde y la evaluación la evaluó preliminarmente con un fondo desde 800 millones de pesos».

Asimismo, sostuvo que «esperamos que todo esto se vaya concretando, es un trabajo que no se ha iniciado más que en la voluntad que nosotros hemos manifestado y la vamos a trabajar, se agradece a la Seremi porque vio la necesidad en nuestra comuna, en esta escuela y valoramos enormemente de que se puedan hacer mejoras sustanciales que van a permitir tener una mejor calidad en las salas donde se imparte la educación».

Por todo lo anterior, la directora ex-

presó que «estamos súper esperanzados con este proyecto porque viene a cerrar la etapa de toda la remodelación de la escuela que ha permitido albergar a las y los estudiantes y las condiciones de calidad que, bueno, todos los padres y madres esperan para su hijo, hija».

Finalmente, Paula Cabello entregó un mensaje a la comunidad educativa. «Primero saludar a nuestros estudiantes, ya que ellos han sido el principal motor de cambio en este proceso, a las y los docentes de la educación, los equipos PIE que se han comprometido con el proyecto educativo, y también



Paula Cabello Aguilar, directora de la Escuela Bernardo O'Higgins de San Felipe.

a las familias que han querido confiar en lo que se está enseñando en este establecimiento porque sin ellos no podríamos hacer nada, así que invitarlos a postular en este proceso de admisión escolar, tenemos las vacantes abiertas para algunos cursos y a que confíen en nuestro proyecto educativo», cerró.



Nuevas mejoras se vienen para el recinto educativo, debido a daños ocasionados por el paso del intenso temporal.